

„Schule- ein Ort des Glücks“

Leitung: Frau Goll

Konrad aus dem Projekt *„Unsere Schule wird Ort des Glücks – Gestaltungsideen sammeln und umsetzen“* erhofft sich von dem Projekt, dass viele Ideen gesammelt und manche auch umgesetzt werden und dass Klimaanlage in den Räumen installiert werden.

Matthis aus demselben Projekt erhofft sich, dass die Rollos von dem Raum C025 repariert werden.



Text: Leo, Lennox Bilder: Elias, Benjamin
Projekte: Schülerzeitung online C125, Macht Essen glücklich? B104/Küche, Garten der Glückseligkeit D205, Schule Ort des Glücks D208

